

Cosalá, Sinaloa, 5 de junio de 2020.

A NUESTROS TRABAJADORES Y A LA COMUNIDAD DE COSALÁ EN GENERAL

Nos permitimos informar que el Gobierno Federal declaró a la industria minera como una actividad esencial y por tal motivo permitió la reapertura de este sector a partir del día 1° de Junio, por lo que nos dimos a la tarea de cumplir con todas las medidas y procedimientos de seguridad requeridos para establecer un lugar seguro de trabajo que evite la propagación del Covid-19, para lo cual **el I.M.S.S. revisó toda nuestra documentación y medidas adoptadas en base a los protocolos de seguridad establecidos por las autoridades de salud y nos dio su aprobación para reiniciar las actividades de explotación y beneficio de mineral**, es decir, que la empresa hizo la parte que le corresponde para reiniciar sus operaciones, sin embargo, esto último **no será posible por la situación del paro ilegal y el despojo agravado de nuestras instalaciones.**

Van 4 meses ya del comienzo de esta irracionalidad provocada por **una persona ajena a la empresa**, quien sigue con mentiras y falsas promesas manteniendo este paro ilegal y, lamentablemente, algunos ex trabajadores continúan creyéndole. La única realidad es que 14 personas han perdido sus trabajos, mismos que no van a recuperar.

Solo para aclarar y que no existan dudas al respecto, **la empresa jamás negociará con las personas que han provocado este sufrimiento inútil de tantas familias.** Cualquier declaración que asegure que existe alguna negociación con la empresa es **FALSA.**

Ni los 14 ex trabajadores ni su líder tienen ahora o tendrán una relación con la empresa.

Agradecemos su paciencia y les pedimos que se sigan cuidando, la pandemia no ha terminado y necesitamos seguir las recomendaciones de salud que nos dan nuestras autoridades, recordándoles que el **DR. CORDERO** y su equipo, como médico al servicio de la empresa, **sigue proporcionando sin costo alguno el servicio de consultas médicas y de medicamentos en existencia a cualquier persona que tenga algún padecimiento**, como un apoyo al pueblo de Cosalá en estos momentos de crisis económica.

A T E N T A M E N T E

TRITURADOS MINEROS DEL NOROESTE, S.A. DE C.V.